

**PERAN IBU MENDIDIK ANAK PEREMPUAN DALAM PERSPEKTIF  
PENDIDIKAN ISLAM**

**SKRIPSI**

*Diajukan Kepada Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan Sebagai Salah Satu Syarat  
Dalam Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan Islam (S.Pd)  
Pada Jurusan Pendidikan Agama Islam*



*Oleh:*  
**LENIDA**  
**NIM 1314010158**

**JURUSAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)  
IMAM BONJOL PADANG  
1439H / 2018 M**

## PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul "Efektivitas Pelatihan Zikir Untuk Menurunkan Stres Pada Siswa Di SMA Islam Liga Dakwah Kota Padang", disusun oleh Ivo Hutri Utama, NIM: 1415040195, telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan sidang *Munaqasyah*.

Demikianlah persetujuan ini dibuat untuk dipergunakan seperlunya.

Padang, Agustus 2015

Disetujui Oleh

PEMBIMBING I



Dr. Al-Fadhli  
NIP. 197708312000031002

PEMBIMBING II



Rizal Kurniawan, M.A

## ABSTRAK

**LENIDA:1314010158**, judul skripsi **PERAN IBU MENDIDIK ANAK PEREMPUAN DALAM PERSPEKTIF PENDIDIKAN ISLAM**, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Universitas Islam Negri Imam Bonjol Padang 2018.

Penelitian ini dilatar belakangi jauhnya peran ibu dalam mendidik anak perempuan yang sesuai dengan pendidikan Islam serta rendahnya akhlak anak perempuan saat ini. Tentu saja sangat membutuhkan peran ibu dalam mendidik anak perempuan. karna ibulah contoh bagi anak perempuan bagaimana dia dewasa nanti. Rumusan masalah dalam penulisan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana peran ibu mendidik anak perempuan dalam perspektif pendidikan Islam? Adapun tujuan penelitian tersebut adalah agar dapat dipahami peran ibu dalam mendidik anak perempuan dalam perspektif pendidikan Islam.

Jenis penelitian yang penulis gunakan adalah library research atau kepustakaan yaitu penulis membaca buku yang berkaitan dengan permasalahan yang ada kemudian dijadikan sumber data dengan menggunakan metode analisis isi atau *content analysis*. yaitu mempelajari dan menganalisa data serta menyederhanakannya kedalam bentuk yang mudah dipahami dan di intrepetasikan kemudian memberi komentar dan analisa terhadap pandangan tersebut.

Hasil penelitian mengungkapkan bahwa: seorang ibu haruslah memiliki ilmu dan pengetahuan yang luas, karna itulah kunci keberhasilan dalam menjalankan tugasnya. Ibu dituntut mampu memberi contoh kepada anak perempuan bagaimana caranya menjadi istri dan menjadi ibu kelak. Adapun Peran ibu dalam mendidik anak perempuan dalam perspektif pendidikan Islam adalah mendidik akidah anak perempuan dengan (1) menanam rasa cinta kepada Allah, (2) memahami anak perempuan rukun iman dan rukun Islam (3) menanamkan tawakkal Ilallah pada anak perempuan.

Kemudian membentuk kepribadian Islam pada diri anak perempuan dengan cara : (1) Berniat untuk mendidik anak perempuan dalam rangka dakwah, (2) Mengenali kemampuan anak perempuan, (3)menanamkan konsep diri positif dan motivasi pada anak perempuan, (4) Memberikan stimulasi pada anak perempuan, (5) Mencurahkan kasih sayang pada anak perempuan, (6) Menjalin komunikasi yang efektif pada anak perempuan. Dengan demikian anak perempuan akan menjadi senantiasa menghadirkan Allah dalam setiap aktivitasnya.